

DANKSAGUNG

Beim Hinschied und anlässlich des Begräbnisses unserer Cousine und Schwägerin

Lore Beeler-Glättli

durften wir eine grosse und herzliche Anteilnahme erfahren. Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die ihr in so grosser Zahl die letzte Ehre erwiesen haben.

Unser Dank gilt besonders dem Pastoralassistenten Volker Schmitt, dem Cäcilienchor mit seinem Dirigenten Peter Aregger sowie dem Organisten Andreas Schönenberger für die überaus würdige Gestaltung des Trauergottesdienstes. Ebenso herzlich verdanken wir die grosse Zahl von Karten und Briefen, die schöne Blumenschale am Grab als Abschiedsgruss des Serata, all die anderen Zeichen der Anteilnahme sowie die Spenden für den Cäcilienchor, die für neues Notenmaterial, Solisten- oder Orchesterhonorare Verwendung finden werden.

Dem Personal des Serata, Stiftung für das Alter, danken wir herzlich für die liebevolle Betreuung und für die einfühlsame Begleitung beim Abschied, den Mitbewohnerinnen und Mitbewohnern für die Zeichen der Verbundenheit.

All diese Zeichen der Wertschätzung für die Verstorbene geben uns die Gewissheit, dass sie in den Herzen vieler Menschen weiterlebt.

Thalwil, im Januar 2018

Die Trauerfamilie